

## **INDRA IMPULSA SU CAPACIDAD DE CRECIMIENTO EN ÁFRICA CON SU NUEVA OFICINA EN RABAT**

- **La compañía, que tiene presencia en Marruecos desde hace más de 20 años, apuesta por el potencial de este país, con grandes oportunidades en los mercados en los que Indra opera**
- **Indra ya es socio tecnológico en algunos proyectos emblemáticos del país, como la modernización del transporte ferroviario y aéreo, y espera seguir colaborando con sus instituciones y principales empresas marroquíes, apoyada además por el talento local**
- **Indra está presente en África desde 1995, con oficinas en Marruecos, Argelia, Kenia, Libia, Senegal, Mozambique, Sudáfrica y Zambia. Sus soluciones son claves en la mayor parte de países con proyectos líderes en mercados clave para la economía del continente**

**Madrid, 10 de julio de 2018.-** Indra, una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría, impulsa su capacidad competitiva en África con la inauguración de su nueva oficina en Rabat. Una muestra de que la compañía, que tiene presencia en Marruecos desde hace más de 20 años, apuesta por el potencial de este país.

Marruecos presenta oportunidades en los mercados en los que Indra ya ha desarrollado proyectos emblemáticos, como Tráfico Aéreo, Transportes, o Seguridad; así como en otros de gran proyección, como el sector de Tecnologías de la Información, impulsado por el Plan Maroc Digital 2020, dada su posición como empresa líder en TI de España y Latinoamérica, así como su liderazgo en la oferta de productos y soluciones de transformación digital.

“Es indudable que Marruecos es un país clave para Indra, tanto para el desarrollo en este país, como para su proyección en todo el continente africano. El Plan Maroc Digital 2020 es un ejemplo de las nuevas oportunidades que presenta Marruecos, que avanza hacia la transformación digital y la modernización. Indra ya es socio tecnológico en algunos proyectos emblemáticos del país, y espera seguir colaborando con sus instituciones y principales empresas en los nuevos retos que afronta, apoyada además por el talento local”, comenta Fadi Dak Elbab, director de Indra en Marruecos.

Desde el enclave estratégico en el que Indra ha ubicado su nueva oficina en Rabat, la compañía expandirá su negocio tanto en Marruecos como en toda la región -dada la alta especialización en numerosos sectores de los profesionales que trabajan en este país y las relaciones bilaterales entre Marruecos y África occidental y central-, consolidándose como socio tecnológico en los negocios de las principales compañías privadas y administraciones públicas del Magreb.

Al acto de inauguración de la nueva oficina de Indra acudieron responsables políticos e institucionales de Marruecos y España, así como numerosas personalidades del mundo económico y empresarial.

Entre los proyectos que Indra ya ha llevado a cabo en Marruecos, destaca la implantación tecnológica de Da Vinci en la red ferroviaria del país para la gestión integral del tráfico ferroviario.

Asimismo, la compañía mantiene una colaboración continuada con la Office National Des Aéroports (ONDA) de Marruecos desde hace más de una década para modernizar de forma constante sus sistemas de gestión de tráfico aéreo.

Indra tiene una importante posición en la región del Magreb, donde impulsa proyectos tecnológicos en países como Argelia, Libia o Túnez, en ámbitos que abarcan desde el tráfico marítimo, aéreo y ferroviario hasta la digitalización de las administraciones públicas o la mejora de la gestión energética.

**Liderazgo en África**

Indra está presente en África desde 1995, con oficinas en Marruecos, Argelia, Kenia, Libia, Senegal, Mozambique, Sudáfrica y Zambia. Sus soluciones operan en la mayor parte de países con proyectos líderes en mercados clave para la economía del continente.

La compañía ostenta un fuerte liderazgo en la implantación de soluciones de energía en las empresas eléctricas de África, donde ha participado en varios de los procesos de modernización más importantes acometidos en los últimos 15 años y, hoy en día, más de 20 millones de clientes son gestionados con sus soluciones.

Significativo también es su fuerte posicionamiento en África como proveedor de sistemas de gestión y control de tráfico aéreo y de servicios aeroportuarios, con referencias en más de 45 países de África. En la actualidad, Indra está desplegando para L'Agence pour la Sécurité de la Navigation Aérienne en Afrique et à Madagascar (ASECNA) una red de sistemas de vigilancia ADS-B que cubrirán 17 países de África y departamentos de ultramar franceses en el Índico. Asimismo, Indra ha asumido recientemente la renovación integral del sistema que gestiona el tráfico aéreo de toda Argelia.

Indra cuenta además con una fuerte posición en África como proveedor de servicios aeroportuarios. Además de Marruecos, la Autoridad de Aviación Civil de Uganda le ha confiado el suministro e instalación de su avanzado sistema de información al viajero InSIGHT en el aeropuerto internacional de Entebbe, y los sistemas de la compañía gestionan los principales aeropuertos de Kenia, dotando además a su operador aeroportuario KAA con el sistema que gestiona su negocio. En Kenia, asimismo, la compañía ha acondicionado el centro de formación de controladores aéreos East African School of Aviation. Por otra parte, la principal aerolínea de Nigeria, Arik, ha implementado las soluciones de contabilidad de ingresos de Indra; y SAA, la principal aerolínea de Sudáfrica, ha elegido su tecnología para aumentar su visibilidad online y evolucionar digitalmente.

Por otra parte, en Administraciones Públicas Indra ha incentivado los principales procesos de modernización, como ha sido el caso de la Dirección General de Impuestos (DGI) de Argelia; ha ayudado a la gestión económica de Zambia mediante la implantación de un IFMS basado en SAP o ha desarrollado su actividad en la propia Unión Africana, en su sede de Addis Abeba. Son asimismo relevantes los proyectos en el ámbito de seguridad en el Magreb, Sudáfrica y África del Este.

Sus referencias en Transporte y Tráfico, con el sistema de gestión de operaciones en los Puertos de Casablanca, Dakar y Cabo Verde, así como los proyectos de tráfico inteligente para Argelia, confirman una actividad que impulsa el posicionamiento de Indra como uno de los socios tecnológicos de referencia para el desarrollo del continente africano.

**Acerca de Indra**

Indra es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y la empresa líder en Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica. Dispone de una oferta integral de soluciones propias y servicios avanzados y de alto valor añadido en tecnología, que combina con una cultura única de fiabilidad, flexibilidad y adaptación a las necesidades de sus clientes. Indra es líder mundial en el desarrollo de soluciones tecnológicas integrales en campos como Defensa y Seguridad; Transporte y Tráfico; Energía e Industria; Telecomunicaciones y Media; Servicios Financieros; Procesos Electorales; y Administraciones Públicas y Sanidad. Minsait es la unidad de negocio de transformación digital de Indra. En el ejercicio 2017, Indra tuvo unos ingresos de 3.011 millones de euros, 40.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.